



Pièces 2 Pièces

Superficie 32 m²

Référence 86068520

Prix 590 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)

MAISONS & APPARTEMENTS

C'est à une adresse prisée au cœur de Saint-Germain des Prés, que nous vous proposons ce charmant appartement de 32.64m² carrez, au 1er étage sur cour d'une copropriété aux parties communes rénovées par architecte. Deux pièces aux beaux volumes composé sur un plan sans perte d'espace d'un agréable et lumineux séjour, d'une cuisine séparée meublée et semi équipée, d'une chambre offrant accès à une salle de bains complète et un spacieux dressing avec espace laundry. Ce bien au charme de l'ancien (parquet, moulures, belle hauteur sous plafond de 3.35m) bénéfice d'une belle luminosité de part sa ...

We are listing this charming 32.64m² or 351 sq ft (Carrez Law) apartment overlooking a courtyard on the first floor of a shared ownership building with common areas renovated by an architect, located at a sought-after address in Saint-Germain des Prés. Apartment offering great volume, with no wasted space, comprising a pleasant and bright living room, a fitted and semi-equipped separate kitchen, a bedroom with access to a full bathroom and a spacious walk-in wardrobe with laundry area. This property offers period charm (parquet flooring, mouldings, 3.35m or 11ft ceiling height) and benefits ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





